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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

CÁMARA DE DIPUTADO 
DE LA PROVINCIA DE SANTA F 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del ministerio que corresponda, evalúe, la 

posibilidad de realizar de manera URGENTE las obras necesarias para 

mejorar la transitabilidad de la ruta Provincial 13, el tramo que va desde la 

ciudad de San Cristóbal al enlance con la Ruta 34 y la ruta 69 desde Virginia 

a Moises Ville. 

/-. - I 
Lic.fe!ARC~LO O.GONZÁLEZ 
DWUTAD PROVINCIAL 

SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

El motivo de la presente es debido a que los tramos 

anteriormente mencionados se encuentran intransitables, en muy mal 

estado, poniendo en riesgo la vida de las persoas que a diario la transitan. 

Es por ello, que intendente y presidentes comunales de 

las localidades afectadas por esta situación como lo son San Cristóbal, 

Capivara, Constanza, Virginia, Humberto primo y Moises Ville, junto a 

Organismos no gubernamentales y ciudadanos particulares, acompañan el 

pedido. 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE I.A PROVINCIA DE SANTA FE 

La repavimentación de estas arterias no puede esperar 

mas, y solicitamos que arbitre los medios necesarios para conseguir el 

financiamientos internacionales o nacionales, como los fondos que el estado 

nacional adeuda a nuestra Provincia para concretar la obra en cuestión. 

Es de destacar el fluido tránsito que tienen estas rutas, 

personal policíal, de salud como médicos y enfermeros, docentes, afiliados 

de PAMI que deben ir a Sunchales por traslados en situaciones mas 

complejas de su salud, pequeños y medianos empresarios que recorren la 

región, empresas de remises y colectivos, vecinos entre otros trabajadores 

que ponen en riesgo su vida a diario al transitar por ahí. 

Sabemos que son arterias que venían denotando un 

marcado deterioro, pero los últimos días de calor y lluvias intensas 

terminaron de complicar aún más la situación. 

Es por eso que aparte de solicitar la prioridad en la 

repavimentacion, mientras se haga el proyecto ejecutivo y se tramite la 

financiación de la obra, solicitamos mediante el organismo competente se 
' 

realice bacheo intensivo, corte de pasto y arreglo de banquinas para 

mejorar la transitabilidad. 

Sin otro motivo en particular, aprovecho la 

oportunidad para saludarlo atentamente. 

,-1 
Líe. MARCJLo O.GONZALEZ 
DIPUTAob PROVINCIAL 

SANTA FE 
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